

De plus, l'impact des inégalités sociales de santé sur cette difficulté d'accès aux soins est majeur.

Même si les écoles françaises ont été parmi les plus ouvertes au monde, la crise sanitaire a eu des effets dévastateurs sur la santé mentale des enfants : stress, angoisse, troubles alimentaires, etc... Leur vie quotidienne a été bouleversée et les différents confinements, l'arrêt des activités physiques ou de loisirs, la fermeture des écoles, les restrictions dans les déplacements, le repli à domicile avec la fragilisation psychologique des parents ont eu des effets multiples.

Sujet de préoccupation pour leurs familles et l'entourage scolaire, la santé mentale mobilise aux côtés de ceux-ci des acteurs de l'éducation, du champ sanitaire et du domaine social.

Pour y remédier, enseignants, élèves, professionnels des collectivités et du milieu associatif se fédèrent et réinventent des projets dans le but de promouvoir la cohésion, la confiance en soi et en les autres, le bien-être, la communication non violente, le développement des compétences psycho-sociales, le « savoir-être ».